

Kennenlertage der Fachoberschule für Soziales und Gesundheit (FOS)

Auch in diesem Schuljahr fanden in der Unterstufe der FOS wieder die sogenannten „Kennenlertage“ statt. An zwei Tagen befassten sich die Schülerinnen und Schüler mit ihren Stärken und Schwächen, ihren Zukunftsplänen und dem Miteinander innerhalb der Klasse.

Nach einem gemeinsamen Frühstück stellten sich die Schülerinnen und Schüler am ersten Tag zunächst verschiedenen Spielen und Kooperationsübungen, um Talente und Grenzen zu erkennen und Teamfähigkeit und Klassenzusammenhalt auszubauen und zu stärken. Nachmittags ging es darum, in der Natur aus herumliegenden Materialien die beste Bahn zu bauen - bei diesem Gruppenwettbewerb war gemeinsame Planung und Zusammenarbeit gefragt. Der zweite Tag wurde von den beiden Schulsozialarbeitern Jan Jost und Nicolas Kautz gestaltet. Es galt, gemeinsam komplexe erlebnispädagogische Aufgaben zu Vertrauensbildung und Teamwork zu bewältigen.

Auch wenn man für die anstrengenden Aktivitäten manchmal über die eigenen Grenzen hinausgehen musste, konnten die Schülerinnen und Schüler erleben, dass durch gutes Teamwork, Kommunikation und Rücksichtnahme viele Ziele leichter zu erreichen sind.

„Es hat Spaß gemacht,“ so das Urteil der Schülerinnen und Schüler, die sich auf die kommenden zwei Jahre in der Fachoberschule für Gesundheit und Soziales freuen.

